

Mora busca la reelección en la UPV con un equipo renovado para vencer la abstención - El Mundo - 29/04/2017



El candidato a rector de la Politècnica, Francisco Mora, ayer en un acto de presentación de su programa. BIEL ALIÑO

Mora busca la reelección en la UPV con un equipo renovado para vencer la abstención

El actual rector valora la ausencia de oposición en las elecciones: «Hemos cumplido lo que prometimos»

N. DE LA T. VALENCIA
La Universitat Politècnica de València celebrará elecciones a rector el próximo 10 de mayo y, al igual que ya sucedió hace cuatro años, no habrá batalla. El actual rector y único candidato para la cita, Francisco Mora, dio ayer el pis-

toletazo de salida a su campaña electoral. Y, como él mismo reconoció ante la prensa, su mayor preocupación tiene que ver con la abstención y la dificultad de movilizar al electorado.

«Es importante que la comunidad universitaria vaya a votar»,

afirmó Mora, quien valoró, en todo caso, como positivo el hecho de ser candidato único. «La comunidad universitaria ha valorado el trabajo de estos cuatro años, que hemos cumplido lo que prometimos», insistió. Del lema de *Un futuro con garantías* se pasa ahora al de

Construïmos el presente. «El objetivo ahora es valorar lo que tenemos», explicó Mora.

A pesar de no contar con ninguna oposición y de que se presupone una campaña sin sorpresas, Mora ha decidido renovar a buena parte del equipo. De hecho, más de

la mitad de las caras serán nuevas. Repiten Juan Miguel Martínez Rubio, Rosa Puchades, Juan Esteban Capilla y José Millet. Entran por primera vez en el equipo de Mora Eduardo Vendrell (vicerrectorado de Estudios), José Manuel Barat (Ordenación académica), María Consuelo Jiménez (Planificación y prospectiva), José Luis Cueto Lominchar (Alumnado, Cultura y Deporte), Virginia Vega (Recursos digitales) y Marilda Azulay (Campus y sostenibilidad).

Francisco Mora apuesta por «apoyar a las personas al máximo, porque han sido años difíciles» y también por «reclamar financiación acorde al nivel y calidad de la universidad», teniendo en cuenta que se ha reducido un 17% desde 2012. «Para mantener el nivel que tenemos es urgente recuperar esa financiación», destacó a los medios.

Otro de los ejes del programa pasa por el fomento de la internacionalización con medidas como la captación de estudiantes internacionales a través de la oferta de másteres y el fortalecimiento de los programas educativos en base a la participación en proyectos internacionales como el Erasmus. En cuanto a los idiomas, impulsarán la formación y la certificación con especial atención al valenciano y al inglés.

Asimismo, se apoya en el concepto de «Cultura Politècnica», es decir, promocionar actividades de distinta índole en torno al arte, la ciencia y la tecnología, con el objetivo de que los alumnos desarrollen competencias transversales pasando el mayor número posible de horas en el campus. «Alumno que se va del campus, alumno que se pierde», aseveró.